

Die NEOS-Bezirksrät:innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 9.11.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Resolutionsantrag zur Kontextualisierung von Luegergedenkstätten und -tafeln

Die Bezirksvertretung von Favoriten bekennt sich zu der Strategie, sich bei problemhaften und politisch diskussionswürdigen Gedenkstätten, wie aktuell beim Luegerdenkmal, für eine historische Aufarbeitung und entsprechende Kontextualisierung der Orte einzusetzen und dafür entsprechende Bewerbe auszuschreiben. Diese Strategie sollte auch auf Gedenkstätten, Gedenktafeln und andere historisch belastete Plätze in den Bezirken ausgeweitet werden.

Begründung:

Die Auseinandersetzung mit problembehafteter Geschichte einer Stadt und die dafür notwendige und entsprechende Kontextualisierung vor Ort leistet einen wertvollen Beitrag für die politische Bildung der Bevölkerung in der Stadt und stellt eine entsprechende Lernmöglichkeit für kommende Generationen dar.

<https://www.koer.or.at/projekte/kuenstlerische-kontextualisierung-des-dr-karl-lueger-denkmals/>

Wie, 4.11.2022

Christine Hahn

Philip Weinberger